



Akathist bagi Sang Roh Kudus

Irama 3

Kontakion 1

Mari datanglah hai semua umat, marilah kita bersama memuji Sang Roh Kudus, Yang dari pangkuan Sang Bapa turun ke atas para Rasul, seperti aliran air yang mengalir mencurahkan pengetahuan himat akan Allah keatas bumi dan mencurahkan pengadopsian yang memberikan hidup oleh rahmat sehingga kita menjadi anak anak Allah, dan mencurahkan kemuliaan surgawi kepada mereka yang mendekatiNya dengan hati yang murni serta menguduskan dan membenarkan mereka yang berseu kepadaNya:

Datanglah, Ya Roh Kudus, Penghibur, dan tinggallah didalam kami!

Ikos 1

Para malaikat balatentara paduan surgawi disurga tak hentinya bernyanyi pujian kepada Sang Roh Kudus sebagai Sang Sumber dan Terang yang tek terperikan. Dan bersama dengan mereka kami memuliakan Engkau, Ya Roh Yang Tak Terselami, oleh karena semua belas kasihanMu baik yang nyata maupun yang tak nyata, kami dengan rendah berdoa memohon berkat dari penudunganMu:

Datanglah, terang sejati dan sukacita rohani

Datanglah, awan yang memberikan embun dan keindahan yang tak terkatakan

Datanglah, dan terimalah pujian kami sebagai dupa yang harum

Datanglah, dan ijinlanlah kami mencicipi sukacita dari pencurahanMu

Datanglah, dan berikanlah sukacita pada kami dengan karuniaMu

Datanglah, Matahari abadi yang tak kunjung terbenam, jadilah pengungsian kami

Datanglah, Ya Roh Kudus, Penghibur, dan tinggallah didalam kami!

Kontakion 2

Dalam keserupaan lidah-lidah api, dalam terang serta angin yang bergemuruh dan sukacita tak terperi, Sang Roh Kudus turun atas para Rasul. Para nelayan dibungkus dengan api yang menyala-nyala pergi dan memanggil seluruh dunia bagi Gereja Kristus. Dengan Sukacita walaupun harus melalui kesukaran baik di darat maupun dilautan, mereka tidak takut bahaya maut. Dan kidung kudus mereka tersiar keseluruh dunia: Alleluia

Ikos 2

Ya Bejana yang dicurahkan turun seperti hujan lidah api diatas para Rasul di Sion: KepadaMu kami bernyanyi, kepadaMu kami memberkati, kepadaMu kami bersyukur Ya Allah Sang Roh Kudus.

Datanglah, pengudus dan pelindung Gereja

Datanglah, dan jadikanlah kami sehati dan sejiwa, kami umatMu

Datanglah, dan kobarkanlah semangat doa kami yang membeku dan tumpul

Datanglah, dan usirlah kabut tebal dari keraguan dan dosa yang menutup dunia

Datanglah, dan pimpinlah dunia kepada jalan kebajikan hidup

Datanglah, Hikmat yang Tak terselami dan selamatkanlah kami dari penghakimanMu

Datanglah, Ya Roh Kudus, Penghibur, dan tinggallah didalam kami!

Kontakion 3

Ya Rahasia yang terdalam. Roh Allah yang tak terselami, bersama dengan Sang Bapa dan Sang Firman, Pencipta segala! Engkau Yang menghiasi tata susunan para malaikat disurga dan para malaikat didalam Bait Sang Terang yang tak terhampiri! Engkau yang memanggil para paduan suara malaikat surgawi didalam terang kemuliaan yang gemilang. Engkau yang mempersatukan roh dan tubuh didalam makhluk dan menciptakan kemanusiaan. Oleh karenanya semua yang bernafas memuji Engkau dengan bernyanyi: Alleluia

Ikos 3

Alpha dan Omega, Sang Awal dan Sang Akhir, Sang Roh yang Kekal, yang melayang-layang diatas air dan dengan kuasaMu yang besar menghembuskan nafas kehidupan seluruh kehidupan, melalui NafasMu yang memberi kehidupan dunia yang baru diciptakan yang tadinya belum berbentuk dan kosong kini penuh dengan keindahan yang tiada taranya. Oleh karenanya kami berseru kepadaMu:

Datanglah, kepada kami Sang Pencipta dunia yang Berhikmat

Datanglah, Roh yang menunjukkan kuasaMu pada sebuah bunga kecil dan bintang dilangit

Datanglah, Engkau yang keindahan kekalMu dilihat dalam segala sesuatu

Datanglah, dan terangilah jiwaku yang gelap dan kacau ini

Datanglah, dan bentuklah hidupku yang malang ini sesuai dengan Rencana Sang Pencipta

Datanglah, dan tunjukan kami sebagai ciptaan baru didalam Kristus

Datanglah, Ya Roh Kudus, Penghibur, dan tinggallah didalam kami!

Kontakion 4

Ya Sang Roh yang Kudus, Terberkati dan tak terhampiri! Engkau yang melingkupi Sang Perawan Maria yang termurni dengan kemuliaan KeAllahanMu yang terang yang gemilang serta tak terselami, sehingga ia menjadi Bunda dari Putera Allah, dan Ratu para Malaikat serta keselamatan dari kemanusiaan kita. Melalui kuasaMu yang agung dan hebat engkau melingkupi para Nabi. Engkau mengangkat mereka kepada surga ketiga, Engkau menerangi hati mereka dengan keindahan surgawi dan mengobarkan hati mereka dan mengurapi perkataan lidah mereka dengan kefasihan yang menyala-nyala serta membimbing manusia kepada Allah. Engkau yang membalikan hati para pendosa dan dengan berapi-api mereka bernyanyi: Alleluia

Ikos 4

Setiap makhluk hidup oleh Roh Kudus. Oleh kuasaNya mereka akan bangkit pada hari kebangkitan, di hari-hari terakhir dari dunia ini, dan dunia yang akan datang. Oleh karenanya Ya Sang Penghibur yang Terberkati bangkitkanlah kami dari kubur kami bukan kepada kebinasaan melainkan kepada kegemilangan Allah bersama dengan para kudus serta sahabat dan keluarga kami.

Datanglah, dan bebaskanlah kami dari kematian rohani

Datanglah, segarkanlah kami dengan Tubuh Darah dari Kristus Juruselamat kami

Datanglah, berikanlah kebangkitan yang damai dengan hati nurani yang murni

Datanglah, dan bangunkanlah kami dari tidur kematian dengan sinarMu

Datanglah, dan buatlah kami memandang dengan sukacita Surya pagi yang kekal

Datanglah, seperti Matahari dan mandikan tubuh kami dengan SinarMu

Datanglah, Ya Roh Kudus, Penghibur, dan tinggallah didalam kami!

Kontakion 5

Mendengar Sabda: "Barangsiapa haus, baiklah ia datang kepada-Ku dan minum!" oleh karena ini kami berdoa kepadaMu, Ya Putera Allah, tolonglah kehausan rohani dan berikanlah kami Air Hidup, Curahkanlah kepada kami sinar dari Rahmat dari Sang Roh Kudus, sehingga kami tidak menjadi haus lagi dan kami bernyanyi: Alleluia

Ikos 5

Sang Roh yang tak terciptakan dan tak kunjung padam serta penuh kemurahan! Engkau adalah pelindung umat yang setia dan penyuci mereka yang berdosa. Bebaskanlah kami dari ketidak benaran, sehingga terang dari rahmat tak pernah kunjung padam didalam kami yang bernyanyi padaMu:

Datanglah, Yang sangat terberkati, berikanlah kerendah hatian dan mata air mata
Datanglah, dan ajarilah kami untuk menyembahMu didalam roh dan kebenaran
Datanglah, Kebenaran yang tertinggi, terangilah kegelapan dari keraguan pikiran
Datanglah, hidup yang abadi dan selamatkanlah kami dari dunia yang lapuk ini
Datanglah, Terang kekal yang bersinar ditengah ketakutan yang gelap
Datanglah, Kuasa yang abadi kuatkanlah anak-anakMu yang malang
Datanglah, sukacita kekal maka olehMu segala kekhawatiran dunia tersingkirkan
Datanglah, Ya Roh Kudus, Penghibur, dan tinggallah didalam kami!

Kontakion 6

Bersukacitalah putri Sang Terang, bersukacitalah bunda kudus Sang Sion,
Pengantin agung hiasilah dirimu, engkau yang seperti surga, gemilang dengan
kemuliaan, Gereja Agung Sang Kristus, Sang Roh Kudus berdiam atasmu,
menyembuhkan segala kelemahanmu, dan memuaskan rasa laparmu, memberikan
hidup bagi yang jiwa yang mati dan membawa semua umat kedalam hidup kekal,
semua yang dilayakan untuk berseru dengan sungguh-sungguh: Alleluia

Ikos 6

Tuhan bersabda: "Dalam dunia kamu menderita". Dimanakah kami mendapat
penghiburan, siapakah yang akan mendengar kami? Ya Roh Kudus, Sang
Penghibur ambilah dukacita kami. Jadilah pengantara kami, doakanlah kami
dengan keluhan yang tak terucapkan. Terangilah hati kami yang berdoa
kepadaMu:

Datanglah, Sang Pembebas orang tertawan dan penopang orang yang tak punya
Datanglah, penyegar dari mereka yang tertekan dan berbeban berat
Datanglah, penolong mereka yang lemah dan tak tertolong
Datanglah, berikanlah pertolongan kepada mereka yang lelah dan lapar
Datanglah, sembuhkanlah hawa nafsu gelap jiwa dan sakit tubuhku
Datanglah, dan kunjugilah semua mereka yang haus akan sinar terangMu
Datanglah, buat kami lupa akan kesengsaraan kami dengan harapan
Sukacita kekalMu
Datanglah, Ya Roh Kudus, Penghibur, dan tinggallah didalam kami!

Kontakion 7

Tuhan bersabda: "barangsiapa menghujat Roh Kudus, ia tidak akan diampuni".
Mendengar hal ini kita gemetar apabila kita terhitung diantara mereka yang
bersungut-sungut dengan ketidak taatan kepada Allah. Yang Sang Roh Kudus,
jangan biarkan hati kami berpegang kepada tipuan iblis, jauhkanlah kami dari
skisma dan kesesatan dan semua ketidak percayaan akan Allah serta pengajaran-
pengajaran palsu, dan diddalam Gereja pertama dari umat percaya-Mu lepaskan
kami untuk selamanya kepadaMu bernyanyi: Alleluia

Ikos 7

Ketika Sang Roh Kudus meninggalkan Saul, ketakutan dan kesengsaraan jatuh atasnya dan segeralah ia terperosok kedalam lembah keputus-asaan yang gelap. Sehingga pada saat aku jatuh dala keputus-asaan dan kemalangan yang gelap aku berpikir bahwa Allah telah meninggalkan aku. Tetapi mampukanlah aku tanpa keraguan untuk berseru kepadaMu Ya Sang Roh Penghibur, dan biarlah jiwaku yang malang dan lemah diangkat kepada kegemilanganMu

Datanglah, sehingga keluh kesah dan ketidak sabaranku tidak meruntuhkan aku
Datanglah, dan tenangkanlah badai berkecamuk dari kepahitan hidup kami
Datanglah, dan hentikanlah kemarahan jiwaku
Datanglah, lembutkanlah hatiku saat kemarahan dan kekejaman menguasaiku
Datanglah, dan bebaskanlah mereka yang berbeban berat
Datanglah, dan usirlah semua percideraan dan serangan musuh
Datanglah, hembuskanlah kuasaMu supaya kesabaranMu menyelamatkanku
Datanglah, Ya Roh Kudus, Penghibur, dan tinggallah didalam kami!

Kontakion 8

Selamatkanlah kami Ya Bapa Surgawi, kami yang malang dan tak tertolong ini, buta secara rohani dan telanjang. Berikanlah kepada kami kemuliaanMu, bersihkanlah kami dengan api, tutupilah segala kerendahan kami dengan jubah suci, urapilah mata kami dengan minyak urapanMu. Kirannya rahmat dari Sang Roh Kudus turun atas kami untuk menyucikan kami dari segala kenajisan dan kegelapan jiwa kami, bangkitkanlah kami agar kami dapat bernyanyi: Alleluia

Ikos 8

Kenikmatan Duniawi runtuh bagaikan menara babel, segala usaha manusia adalah kemalangan dan sia-sia. Adalah layak bagi kami kalau Engkau menghukum kami dan membuat kami melihat semua dosa, kejatuhan dan kelemahan serta ketidak layakan kami. Kami tidak dapat melakukan suatu apapun tanpa Engkau, kami menaruh pengharapan keselamatan kami dalam rahmat belas kasihanMu. Oleh sebab itu datanglah kepada kami Engkau yang satu-satunya pemulih dari hidup kami

Datanglah, serta nyatakanlah jalanMu kepada kami
Datanglah, serta terangilah bagi kami penyertaanMu di akhir kehidupan kami
Datanglah, dan berkatilah semua awal kami yang baik
Datanglah, dan tolonglah kami dalam setiap perbuatan baik yang kami lakukan
Datanglah, dan terangilah pikiran kami disaat kami menjadi ragu
Datanglah, dan berikanlah pertobatan sehingga kami menjauhi dosa dunia
Datanglah, Ya Roh Kudus, Penghibur, dan tinggallah didalam kami!

Kontakion 9

Allah begitu mengasihi dunia ini sehingga Ia menganugerahkan Putera TunggalNya untuk menjadi manusia dari Sang Perawan Maria oleh kuasa dari Sang Roh Kudus dan walaupun Ia adalah Khalik semesta alam, Ia menderita disalibkan dan merentangkan tanganNya, dan menebus dunia melalui DarahNya yang suci dan mulia. Oleh karenanya semua makhluk, yang telah ditebus kedalam kemuliaan kemerdekaan dari anak-anak Allah, bernyanyi kepada Sang Bapa, Sang Putera Penebus dan Sang Roh Pengudus: Alleluia

Ikos 9

Sang Roh Pemberi hidup, turun atas Kristus di sungai Yordan dalam rupa seekor merpati, Engkau juga yang telah turun atasku pada pembaptisanku. Tetapi kegelapan dari dosaku telah mengotori kebaikanMu. Oleh sebab itu sbegaimana pengembara yang tersesat siang dan malam merindukan kebebasan, aku merindukan terangMu, Engkau yang terberkatim sehingga aku tidak menjadi binasa.

Datanglah, kepadaku yang telah dimeteraikan dengan NamaMu yang Ajaib
Datanglah, bebaskanlah nuraniku yang tersiksa yang terbakar bagai api
Datanglah, hancur buyarkanlah semua penglihatan jahat
Datanglah, perbaharuilah citraMu didalamku yang menjadi gelap oleh dosaku
Datanglah, ajarkanlah aku untuk berbelas kasihan kepada mereka yang menderita
Datanglah, ajarkanlah aku untuk mengasihi semua ciptaanMu
Datanglah, berikanlah sukacita akan keselamatan yang datang daripadaMu
Datanglah, Ya Roh Kudus, Penghibur, dan tinggallah didalam kami!

Kontakion 10

Sang Roh Kudus menumbuhkan kita didalam hidup kekal. Sang Roh Kudus menyertai para martir, pengaku iman, para raja, menguduskan para imam, mengubah roti dan anggur menjadi Tubuh dan Darang Kristus yang mulia dan Ilahi. Ya Kedalaman dari keilahian dan misteri Allah! Berikanlah kepada kami mahkota dari karuniaMu, kasih kekal yang selalu mengampuni yang mengasihani semua musuhnya, serta mengharpkan keselamatan bagi semua dan menerangi semua orang percaya, sebagai anak-anak terang, kami berseru: Alleuia

Ikos 10

Apakah yang dapat memisahkan kita dari kasih Allah, apakah penderitaan, apakah kesusahan, atau penganiayaan, atau kelaparan, atau ketelanjangan atau kemiskinan atau pedang: sebab apabila kita kekurangan didunia ini kita akan menerima penghiburan disurga. Tetapi anugerahkanlah kepada kami Ya Tuhan untuk mengasihi Engkau tidak hanya dengan kata-kata tetapi dengan perbuatan dan didalam pimpinanMu di hidup kami.

Datanglah, Roh yang Mahakuasa, tumbuhkanlah didalam kami iman pemenang
Datanglah, buatlah kami berani didalam doa
Datanglah, hangatkanlah hati kami sehingga kasih kami tidak menjadi dingin
Datanglah, kuatkanlah agar iman kami tidak jatuh dalam aniaya dan cemoohan
Datanglah, lindungilah kami dari pencobaan serta penghakiman
Datanglah, segarkanlah hatikami dengan tetesan embun kesembuhanMu
Datanglah, kuduskanlah, bangkitkanlah kami dengan rahmatMu,
Datanglah, Engkau yang terberkati
Datanglah, Ya Roh Kudus, Penghibur, dan tinggallah didalam kami!

Kontakion 11

Tuhan berfirman: "Aku akan mencurahkan Roh-Ku ke atas semua manusia; maka anak-anakmu laki-laki dan perempuan akan bernubuat, dan teruna-terunamu akan mendapat penglihatan-penglihatan, dan orang-orangmu yang tua akan mendapat mimpi" Ya Sang Roh Kudus yang kami rindukan, berikanlah kepada kami remah-remah roti dari meja penghiburanMu, kami yang berseru dengan penuh kasih: Alleluia

Ikos 11

Engkau yang dengan sekejap bagaikan kilat menerangi kegelapan jiwaku, Engkau mengubahnya dengan kuasaMu yang besar dan Ilahi. Oleh karenanya Ya Sang Penghibur yang terberkati, mampukanlah kami didalam kehidupan ini dengan penuh kemurnian melihat Engkau serta berseru kepadaMu:

Datanglah, Sang Terang sekejap yang menerangi kami kekal selamanya
Datanglah, terangilah kami dengan terang yang tak kunjung padam
Datanglah, harta simpanan kesucian dan sukacita mereka yang lembut
Datanglah, Air Hidup serta sejukanlah kami dari api hawa nafsu
Datanglah, sebab tanpaMu tidak ada suka cita ataupun kedamaian
Datanglah, sebab didalam Engkau ada kepenuhan keAllahan
Datanglah, serta lukiskanlah dijiwa kami, wajahMu yang terang gemilang
Datanglah, Ya Roh Kudus, Penghibur, dan tinggallah didalam kami!

Kontakion 12

Ya Engkau yang adalah Aliran Sungai yang tak kunjung kering, Sang Roh Kudus pengampun dosa-dosa kami, terimalah doa permohonan anak-anakMu diseluruh dunia, semua kami, umatMu, yang sering tidak percaya, memberontak terhadap kasihMu, pimpinlah kami semua kepada Kerajaan yang terberkati dari Sang Tritunggal Mahakudus; sehingga musuh terakhir, maut boleh tunduk kepadaMu, dan dunia ini boleh disucikan dan dipulihkan dengan apiMu, bolehlah kami semua mengidung: Alleluia

Ikos 12

Dan aku melihat didalam roh kota yang kudus, Yerusalem yang baru, turun dari sorga, dari Allah, yang berhias bagaikan pengantin perempuan yang berdandan terang bagaikan matahari untuk mempelainya dengan sukacita yang agung. Aku mendengar kidung para orang benar didalam perjamuan Anak Domba Allah, suara dari para malaikat serta kesakitan, kesedihan dan keluh kesah telah dihilangkan untuk selamanya. Raja surgawi, Sang Roh Kudus melalui tujuh karuniaMu mampukanlah kami untuk turut serta ambil bagian didalam pesta yang tak kunjung henti, mereka yang berseru kepadaMu:

Datanglah, Yang Terberkati, bangkitkan dalam kami kehausan akan Hidup Kekal
Datanglah, tanamkan dalam jiwa kami hikmat akan dunia sejati yang akan datang
Datanglah, dan nyatakanlah kepada kami sukacita akan kerajaan yang akan datang
Datanglah, dan berikanlah kepada kami jubah suci kemurnian
Datanglah, dan mampukan kami untuk memerintah didalam kemuliaan kekal
Datanglah, Ya Roh Kudus, Penghibur, dan tinggallah didalam kami!

Kontakion 13

Ya Mata Air dari kasih yang menyelamatkan, Roh yang memberi hidup, hembuskanlah kehidupan kepada kemanusiaan yang telah beku dan mengeras didalam kejahatan, dan dengan penghakimanMu yang tak terselami hancurkanlah kuasa kejahatan dan nyatakanlah kemuliaan kekal dari kebenaran Allah. Supaya Allah boleh didalam dan melampaui segala sesuatu dan semua lutut dibumi dan disurga dan dibawah bumi akan bertelut dan semua lidah akan berseru: Alleluia

